

Hallo Peter,

die Überraschung mit der Veröffentlichung Deiner Lebenserinnerungen ist Dir gelungen. Ich bin erstaunt über Dein tolles Buch und kann mir gut vorstellen, wie viel Kraft, Aufwand und Zeit Du in dieses äußerst gelungene „Lebenswerk“ investiert hast. Aber auch darüber, wie gut Du im Erinnern – an Vorgängen und vielen Einzelheiten, an Deinen Mitstreitern und Menschen, die Dir begegnet sind – gewesen bist. Kurz gesagt, Du hast für Deine Familie, Bekannte und Freunde etwas Wertvolles geschrieben.

10.07.2020 Christel Werlich, Berlin, Sekretärin